

# Diputado denunció que las tarifas de Celsia aumentaron entre un 17 y 20 %

Milton Restrepo dio a conocer que ha recibido diferentes presiones para que no hable de Celsia.



Diputado Milton Restrepo. / Suministrada por la oficina de prensa del diputado Milton Restrepo.  
El aumento de las tarifas de Celsia están **entre un 17 y 20 %**, así lo denunció el diputado del Tolima, Milton Restrepo quien sostuvo que está abusando. Restrepo, también dijo que **enviaron a Celsia un documento con algunas preguntas, pero a la fecha no le han dado** respuesta de las misma.

“Arrancaremos a apoyar los comités de los diferentes municipios para que en **los próximos meses presentemos un acto popular para la defensa de los usuarios del Celsia**”, contó Restrepo.

O rebajan tarifas o cobran tarifas justas y mejoran la prestación del servicio o **“Celsia tendrá que irse del departamento”**, aseguró el **asambleísta Milton Restrepo**.

**Además, Restrepo dio a conocer que ha recibido diferentes presiones para que no hable de Celsia.**

No obstante, el diputado habló de dónde provienen las imposiciones, **“Celsia es del grupo Argos y sin duda ha sido cercana al partido Centro Democrático, mi partido. En algunas oportunidades Celsia a través de Argos ha querido que el partido me llame la atención por los temas que estoy haciendo”**, contó.